

Nuit très froide, j'aurais bien aimé avoir un 2eme duvet!

Réveil au petit matin par une galopade, c'est la sortie cavalière qui emmène des touristes visiter le bush à cheval.

Matinée tranquille avec petite marche où nous rencontrons de nouveau des springboks.

Retour au camp pour un déjeuner rapide et, au moment de faire la vaisselle, arrivée d'une troupe de 6 autruches trouvant fort intéressant ce que nous faisons.

Après avoir essayé de manger tout ce qui se trouvait à leur portée de la boîte en fer au couvercle de la marmite en passant par le torchon à vaisselle, les voilà qui s'installent sous notre arbre, à l'ombre, pour une petite sieste collective en notre compagnie!

Dans l'après midi safari photo avec, au programme: gnous, koudous, oryx et pour la première fois de ce voyage, des girafes.

Ensuite nous assistons au nourrisage de 2 guépards confiés au lodge par le Cheetah Conservation Fund. À cette occasion 2 mangoustes fauves s'invitent au festin.

Retour ensuite au camp pour une bonne douche et un dîner bien mérités !